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BM für öffentliche Leistung und Sport 
 
 

Die Abgeordneten Mag. Walter Posch und Genossinnen haben an mich eine schriftliche 

Anfrage (3302/J) betreffend “Förderungen für Landesausstellungen." gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Frage 1: 

Wurden in den letzten 5 Jahren seitens Ihres Ressorts Landesausstellungen gefördert? 

Wenn ja:   Bitte   um  genaue  Auflistung   der  Beträge   und  Zuordnung  zur 

jeweiligen 

Landesausstellung. 

Fräse 2: 

Nach welchen Richtlinien fördern Sie Landesausstellungen? 

Frage 3: 

Gibt es für Landesausstellungen im heurigen Jahr bzw. 2003 und 2004 bereits Anfragen um 

Förderungen? 

Wenn ja: In welcher Höhe und für welche Landesausstellungen? 

Frage 4: 

Haben Sie für Landesausstellungen im heurigen Jahr bzw. 2003 und 2004 bereits konkrete 

Förderungszusagen gemacht? 

Wenn ja: In welcher Höhe und für welche Landesausstellungen? 
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Zu den Fragen 1-4: 

Seitens meines Ressorts wurden seit 1. April 2000 keine Landesausstellungen gefördert und es 

liegen - laut Mitteilung meiner zuständigen Beamten - auch keine Förderungsansuchen für 

Landesausstellungen für das heurige Jahr bzw. für 2003 und 2004 vor. 
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